



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 74099

Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin, 2. Juni 2014

Bundeswirtschaftsministerium unterzeichnet „Charta der Vielfalt“

Brigitte Zypries unterstützt Initiative für mehr Toleranz

Am 3. Juni 2014 unterzeichnet der Bundesminister für Wirtschaft und Energie Sigmar Gabriel anlässlich des 2. Deutschen Diversity-Tages die „Charta der Vielfalt“. Die Initiative wurde 2006 von der Wirtschaft ins Leben gerufen und wird bereits von zahlreichen namhaften Unternehmen unterstützt. Mit der Unterzeichnung verpflichten Unternehmen und öffentliche Einrichtungen sich selbst, ein tolerantes Arbeitsumfeld zu schaffen und die Integration von Mitarbeitern unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung, Alter, sexueller Orientierung und Identität zu fördern.

Die Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMW) und Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries unterstützt die Ziele der Initiative: „Mit der ‚Charta der Vielfalt‘ wird ein wichtiges Zeichen für Toleranz und Wertschätzung von Vielfalt in unserer Gesellschaft gesetzt. Es ist wichtig, Vorurteile insbesondere gegenüber Menschen aus anderen Kulturkreisen abzubauen und sich in der Arbeitswelt für Fairness einzusetzen.“

Mit der Initiative „Integration durch Ausbildung“ und Maßnahmen zur Fachkräftesicherung setzt sich das BMW bereits seit Langem für die Umsetzung der Ziele ein. Außerdem nimmt es unter anderem an der Aktion „wir sind bunt“ teil, die Schülerinnen und Schüler mit Migrationshintergrund für eine Ausbildung beim Bund gewinnen möchte. „Das BMW geht mit der Unterzeichnung der ‚Charta der Vielfalt‘ mit gutem Beispiel voran und setzt Maßstäbe für Arbeitgeber aus der Wirtschaft sowie im öffentlichen Dienst“, freut sich Zypries und merkt abschließend an: „Ich hoffe, dass diese Initiative beispielgebend auch für andere Nationen sein kann.“

Pressemitteilung